

zócalo.

Calificación crediticia atrae inversión: Morris

Tiene Piedras Negras mejor calificación que México como país



Piedras Negras, Coah.- Después de que se anunciara que la calificadora **Standard & Poor's** ratificó la **calificación BBB** con perspectiva negativa para el país, el presidente del Consejo de Fomento Económico, **Morris Libson Valdés**, dio a conocer que **Piedras Negras tiene la triple A por Fitch Ratings**, la más alta en escala nacional, por lo que es una ventaja para atraer más empresas.



Es muy importante reconocer el trabajo que se ha hecho a nivel municipal con la clasificación crediticia, tener hoy en día las finanzas en orden es muy importante, es uno de los puntos que estamos analizando a nivel nacional", agregó.

Además añadió que globalmente en el mundo tener una clasificación crediticia es muy importante para atraer inversiones para que el riesgo país, como le llaman, se vaya minimizando en lugar de que vaya creciendo y para que los inversionistas de todo el mundo pongan sus ojos en México y sobre todo en Piedras Negras.



En Piedras Negras vemos la situación de seguridad, se ha hecho un trabajo extraordinario, la seguridad es importante, le dan una alta calificación a la seguridad los inversionistas y la situación crediticia y financiera", detalló.

Morris Libson destacó que esta región está privilegiada porque se hace un trabajo extraordinario tanto en el sector público, Presidencia Municipal, con el gobernador, se ha trabajado de la mano con el alcalde, el sector privado, la iniciativa privada, el Consejo de Desarrollo Económico para que Piedras Negras siga siendo tierra fértil para invertir.



Aparte se está trabajando en infraestructura, se está trabajando en el puerto fronterizo, es un punto importante, estamos coordinados con Eagle Pass para tener un puerto fronterizo que sea atractivo, que sea ágil", finalizó el presidente de Fomento Económico.